

Peringatan Lahirnya Pancasila "Momen Terbaik Dilokasi TMMD Dibangun Kampung Pancasila Tingkatkan Solidaritas Warga

Maskuri - BANJAR.XPRESS.CO.ID

Jun 2, 2022 - 00:51



Peringatan Hari Lahir Pancasila di Lokasi TMMD ke-113 Kodim 1006/Banjar

MARTAPURA - Rabu (1/6/2022) Kebersamaan dan menanamkan nilai-nilai jiwa Pancasila dan menumbuhkan jati diri.



Satgas TMMMD Ke-113 Kodim 1006/Banjar membersihkan lingkungan bersama warga dalam memperingati Hari Lahir Pancasila, 1 Juni 2022.

"Melalui kerja bakti, di Kampung Pancasila dilokasi TMMMD , Serda Hady Danru satgas TMMMD menuturkan, antusias warga desa Banua Riam, kami bangkitkan semangat gotong-royong di tengah masyarakat sehingga nilai-nilai ideologi Pancasila dapat terwujud dan kembali hidup di tengah masyarakat.

Menurut dia, melalui kerja bakti diharapkan terjalin kebersamaan dan kedekatan dengan masyarakat serta tumbuh jiwa Pancasila.

Sementara itu ditempat terpisah Dansatgas TMMMD Ke-113 Kodim 1006/Banjar Letkol Inf Imam Muchtarom usai mengikuti Upacara Hari Lahirnya Pancasila secara Vicon bersama Forkopimda Kabupaten Banjar mengatakan Presiden RI meminta Rakyat Indonesia Membumikan Pancasila, menanamkan dan menumbuhkan nilai-nilai perjuangan Pancasila dalam diri Kita.

Kodim 1006/ Banjar dengan terlahirnya Pancasila momentum yang sangat baik terutama membangun Kampung Pancasila dipelosok desa dan perkampungan wilayah teritorial Kodim 1006/Banjar.

Salah satu yang dibangun Kampung Pancasila adalah desa terpencil lokasi TMMMD desa Banua Riam Kecamatan Aranio Kabupaten Banjar.

Dengan harapan warga Lebih mencintai dan menumbuhkan nilai-nilai Pancasila, meskipun hanya melalui kerja bakti, itu lebih tertanam Kebersamaan dan sinergitas " Tutup Dansatgas"

Sementara Jaini (34) Pemuda Karang Taruna Desa Banua Riam menyampaikan bahwa pemuda dan warga serta Tomas dan Toga mendukung TNI membina dan membangunkan Kampung Pancasila.

Alhamdulillah desa kami sangat ramai kehadiran Tentara TMMMD membangunkan desa Banua Riam yang jauh terpencil, kini berubah dan terlihat berbeda sebelumnya " Pungkas Jaini.(pen1006)